



Le forum des associations, 10 septembre 2022.

Légende des images : Le stand de notre asso. - Osito dans son costume de pèlerin. - Madame Françoise Cossecq, adjointe au maire. - Monsieur Patrick Bobet, maire du Bouscat et futur pèlerin.

Comme tous les ans le début du mois de septembre marque la fin des vacances et la rentrée, mais c'est aussi le moment de retrouver nos associations. Comme d'habitude, les Amis de Saint Jacques en Aquitaine se sont fait un devoir et une joie de participer au forum associatif.

Ce samedi 10 septembre, à 9h30, 62 stands répartis dans les trois salles de l'Ermitage-Compostelle étaient prêts à recevoir les visiteurs.



Nous étions très bien placés, comme c'est souvent le cas, à l'entrée de la grande salle et nous avons pu établir des contacts avec des personnes (futurs pèlerins, futurs adhérents) qui viendront nous voir dans nos locaux le mardi.



Cette année, une nouveauté : Osito, el peregrino était sur le stand, revêtu du costume traditionnel du pèlerin, attirant ainsi l'attention du chaland qui entrait dans la salle. La matinée a été riche en rencontres et les personnalités sont venues discuter avec nous.

Parmi elles certaines n'ont pas hésité à revêtir le costume de pèlerin qu'Osito leur a proposé d'essayer. Inutile de vous dire qu'elles ont été abondamment photographiées.

Vers 12 h 30, la foule s'est dispersée et nous avons démonté notre stand, satisfaits de cette matinée.

